

みなさんこんにちは、小松茂則です(^^)

今週のモエル塾通信をお届けします。

毎日更新しているXの投稿からご紹介します。

今週のテーマ【弘法大師もミスをした。でも、その後がすごかった話】

「...すみません、またやっちゃいました...」

机にうつむく新人くんを見て、

ふと弘法大師の話を思い出した。

「弘法大師って知ってる？」

「え、あの有名なお坊さんですよ？」

「そう。あの弘法大師が、

『弘法も筆の誤り』って言葉の由来になるような、

ちょっとしたミスをしたことがあるんだ。

普通なら焦るよね？

『あ、やっちゃった』って。

でも、弘法大師は違った。

筆を手に取って、点の位置めがけて投げた。

見事に点が付いて、『応』が完成したんだよ。」

「この話が教えてくれるのは、

誰でもミスはするってこと。

でも、それで終わりじゃない。

大事なのは、その後どうするか。

どう対応して、どう挽回するかで、

本当の力がわかるんだ。

プロとは、失敗しても学びに変えて、
次に活かせる人のことなんだ。」

人それぞれ、みんなプロ。
これができれば、あなたはきっと、
もっと輝く。

ミスは誰でもしてしまいます。
どう挽回するかが大切ですよ。